

# Pressemitteilung



20. August 2018

## **Beflaggung am 23. August 2018: Jahrestag zur Erinnerung an die Gründung des Landes Nordrhein-Westfalen**

Am 1. August 1946 war es so weit: Zunächst recht schmucklos wurde Düsseldorf zur Landeshauptstadt des neu gegründeten Bundeslandes Nordrhein-Westfalen bestimmt.

Ausschlaggebend war eine Direktive des britischen Hauptquartiers in Berlin. Damit wurde die „Operation Marriage“ („Operation Hochzeit“) besiegelt. Die britische Militärregierung verschmolz die bisherigen Provinzen Rheinland und Westfalen zum neuen Land Nordrhein-Westfalen. Die „Heiratsurkunde“ zwischen Rheinland und Westfalen wurde mit der „Verordnung Nr. 46“ am 23. August 1946 im Amtsblatt der Militärregierung veröffentlicht. Mit der Eingliederung des Landes Lippe am 21. Januar 1947 entstand Nordrhein-Westfalen in seiner heutigen Form.

Das Landeskabinett NRW hat Anfang des Jahres beschlossen, die Ausrichtung des Nordrhein-Westfalen-Tages 2018 an die Stadt Essen zu vergeben. Der NRW-Tag soll vom 31. August bis zum 2. September auf dem Gelände des UNESCO-Welterbes Zollverein stattfinden.

Die offizielle Feierlichkeit des Landes-Geburtstags wird am Freitag, 31. August 2018, auf dem UNESCO-Welterbe Zollverein abgehalten. Höhepunkt ist der Auftritt der Essener Philharmoniker auf dem neuen Gleisboulevard.

Durch Beflaggung vor dem alten Rathaus an der Hauptstraße 72 wird an das Ereignis erinnert.

Ihr Ansprechpartner im Rathaus: Herr Josef Lange, Tel. 02947/888-114, E-Mail: [j.lange@anroechte.de](mailto:j.lange@anroechte.de)

**V.i.S.d.P.:** Gemeindeverwaltung Anröchte, Hauptstraße 74, 59609 Anröchte,  
Tel.: 02947/888-0; Fax: 02947/888-180; e-Mail: [post@anroechte.de](mailto:post@anroechte.de); Internet: [www.anroechte.de](http://www.anroechte.de)

PM\_Beflaggung 23082018